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Numéros à connaître en cas d’urgence :

112 Appel d’urgence européen
15 SAMU
17 Police secours
18 Sapeurs-pompiers

  Mairie : 04 76 38 11 41

email : mairie@stsauveur38.fr

114 setnadnetne lam te sedruos sennosrep sel ruop ecnegrU  
04 76 36 94 01  Service des Eaux et Assainissements
09 72 67 50 38  Dépannage électricité (ENEDIS)
3900  Réseau téléphonique répondre «non» puis *(étoile)puis choix 4

Ouverture au public lundi, mercredi, vendredi 
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h et le mardi, jeudi 
de 8h30 à 12h

 École primaire-maternelle :  04 76 38 01 52  

Lundi, mardi, jeudi et vendredi 
8h30-11h30 / 13h30 – 16h30

 Cantine scolaire  :  07 81 52 98 85

email : cantinesaintsauveur38@hotmail.com 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h à 13h30

 Garderie scolaire  : 06 79 74 08 12

email : garderie.stsauveur@gmail.com

 Service eau-assainissement  :

Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 7h30-8h30 / 
11h30-13h30 / 16h30-18h

Saint-Marcellin Vercors Communauté

Agence de Saint-Marcellin : 04 76 38 61 48

Agence de Vinay : 04 76 36 90 57

  Déchetterie de Saint-Sauveur : 
04 76 38 66 03

 suossed ic riov  : cilbup ua erutrevuO

  Docteur BARBAGALLO Rosario
3, Place de l’Eglise 
04 76 64 01 88

  Pharmacie de garde
Appeler le 04 75 48 18 63,
 numéro unique gratuit

 Pharmacie du Mail : GAUTIER Benoît 
Centre Commercial Mail : 04 76 64 06 01 
Du lundi au samedi de 8h30 à 12h15 et 
de 14h à 19h15

  Infirmières  : Cabinet VICTORIANE
163, Rue Vaucanson : 07 69 77 49 25

  Kiné / Ostéopathe : Nicolas FERNANDES
07 50 36 20 22

Ressourcerie 
73, route de Grenoble : 04 76 38 60 13

 ADMR St Sauveur 

3, Place de l’Eglise : 04 76 64 26 08
Mardi et jeudi : de 8h à 12h et 
lundi, mardi, jeudi de 14h à 18h

Horaires d’ouverture des déchetteries

A Saint-Sauveur (150 route de la croix de May) :
Lundi, mercredi et jeudi : de 9h à 12h et de 13h30 à 18h
Mardi et vendredi : de 10h à 18h
Samedi : de 9h à 18h

Ouverture réservée aux professionnels mardi et vendredi de 8h à 10h sur Saint-Sauveur.

A Vinay (zone d’activités économiques, les Levées) :
Lundi, mercredi et vendredi : de 9h à 12h et de 13h30 à 18h
Mardi et jeudi : de 10h à 18h
Samedi : de 9h à 18h

A Saint-Quentin sur Isère (zone d’activités économiques, le Gouret) :
Lundi : de 9h à 12h et de 13h30 à 18h
Mercredi : de 10h à 18h
Samedi : de 9h à 18h

Numéros utiles
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Madame le Maire,
Les adjoints et les conseillers municipaux de Saint-Sauveur

Vous souhaitent une très belle année 2025 !
Ils vous convient à la cérémonie des voeux le

samedi 18 janvier 2025 à 19h
A la salle multi-activités, 222 rue des Géraniums

Chères Salvériennes, chers Salvériens, 

Alors que s’ouvre une nouvelle année, permettez-moi de vous 
adresser, au nom de toute l’équipe municipale, nos meilleurs 

vœux pour 2025. Que cette année soit synonyme de santé, de 
bonheur et de réussites, tant sur le plan personnel que collectif.
2024 s’achève, marquée par une actualité nationale qui a changé 
notre paysage politique et a contraint les collectivités à s’organiser 
pour plus de visibilité sur l’avenir. Il convient aujourd’hui de faire 
preuve d’ingéniosité face aux défis qui s’annoncent, et je tiens à 
saluer l’engagement de chacun d’entre vous, qu’il s’agisse de nos 
associations, de nos commerçants, ou des citoyens qui enrichissent 
chaque jour notre commune par leur dynamisme.
En ce début d’année, je souhaite que l’espoir guide nos projets. Espoir 
de voir nos initiatives porter leurs fruits, espoir de consolider les liens 

qui nous unissent, espoir de construire un avenir plus durable et plus solidaire. 
 Ensemble, nous allons continuer à faire de notre commune un lieu de vie accueillant, à 
l’écoute de tous, où chacun peut trouver sa place et s’épanouir.
Parmi les priorités de 2025, nous poursuivrons nos efforts pour améliorer votre quotidien et votre 
cadre de vie : 
 • la requalification de la place d’Eglise avec en perspective une matinée de concertation avec 
tous les habitants le samedi 25 janvier 2025 matin. Vous pourrez découvrir les différents scénarios 
proposés.
 • le développement des infrastructures avec notre projet de zone de loisirs près de l’école et 
la première tranche de travaux qui verra naitre le pumptrack souhaité par le Conseil Municipal des 
Jeunes
 • la préparation de la votation citoyenne prévue en septembre 2025 dans le cadre de la future 
destination de la salle des fêtes. Nous lançons la consultation pour être accompagnés par une 
équipe de programmiste qui proposera tous les scénarios possibles. Nous ne nous interdisons rien 
et votre vote sera essentiel sur ce projet.
 • les travaux de la piste cyclable débuteront fin mars 2025 le long de la route départementale 
32 après une phase d’enfouissement des lignes électriques qui a débuté fin 2024.
Votre participation à ces projets est essentielle, et nous comptons sur vos idées pour bâtir, ensemble, 
des solutions qui répondent à vos attentes.
Une des premières réflexions de cette année 2025 sera l’étude pour la mise en place d’un centre de 
loisirs pour les enfants de la commune pendant les petites et grandes vacances.
 Au-delà d’un mode de garde qualitatif, c’est aussi l’attractivité de notre commune qui est en 
jeu. Vous serez prochainement consultés sur cette étude.
 Le chemin qui s’ouvre devant nous est riche de promesses. Et si l’espoir nous anime, c’est 
pour vous, chers habitants, que nous nous impliquons au quotidien. En ce début d’année, sachons 
cultiver cet élan collectif et faire grandir ce qui nous rassemble.
 Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle année 2025. 

Marie-Jeanne Dabadie
Maire de saint-Sauveur
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Inauguration des travaux de l’école et de la restauration scolaire 

Le vendredi 11 octobre 2024, élus, parents, 
enfants, habitants, entreprises…tout le monde 

était réuni pour inaugurer les travaux de l’école et 
de la restauration scolaire. Près de 300 personnes 
étaient présentes pour écouter les enfants de 
l’école chanter « la symphonie des éclairs » de 
Zaho de Sagazan. 
  

 Après les discours de Madame le Maire et des 
différents financeurs de l’opération,  une visite 
des locaux était organisée afin que chacun puisse 
découvrir et apprécier le cadre de vie rénové des 
jeunes salvériennes et salvériens qui a consisté 
en :

• le réaménagement et réorganisation du groupe scolaire,
• la création de préaux
• la requalification des cours ainsi que des espaces publics avec la réorganisation des parkings et la végétalisation des 
zones concernées,
• le changement de revêtement dans les cours avec la végétalisation des espaces et la mise en place de jeux et espaces 
ludiques pour les enfants
• l’agrandissement du restaurant scolaire de 70 m²
• la rénovation du bâtiment Jules Ferry avec la rénovation de la bibliothèque et de la garderie afin de permettre un 
accueil de qualité des enfants.
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 Après la visite, un apéritif a ensuite été servi dans la cour de l’école joliment décorée pour l’occasion. 
Chacun a pu apprécier ce moment d’échange et de convivialité.

La rénovation de l’école et de la restauration scolaire c’est en quelques chiffres :
• Montant total de l’opération : 1 245 000 €

• Subvention de l’état au titre de DETR : 184 740€ 
• Subvention de la région : 163 950 € 
• Subvention du département : 461 372€ 
• Subvention de TE38 : 24 227,50€
• Soit de total de 834 289€  de subventions publiques. (67% du montant des travaux)
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JOBS D’ÉTÉ

Cette année Célia, Eliot, Tiphaine, Mathis, Justine et Aimé ont été employés, dans le cadre des 
jobs d’été. 

Ces jeunes de la commune âgés de 16 à 17 ans ont découvert le monde du travail pendant 10 
matinées auprès des agents du service technique et du secrétariat.
Grace à la disponibilité et la bienveillance de nos employés, ils ont vécu une belle expérience.

Rentrée scolaire

Semaine du goût à l’école du 14 au 18 octobre

Le 2 septembre dernier, c’est dans des nouvelles cours et sous un 
beau préau que les 122 écoliers de Saint-Sauveur ont effectué 

leur rentrée scolaire.  Des effectifs toujours en baisse, cependant 
c’est un constat observé également au niveau national.

Inscription des enfants nés en 2022 :
Votre enfant est né en 2022, il pourra effectuer sa rentrée à l’école en 
septembre 2025, ou dès ses 3 ans.
Vous devez vous adresser à la mairie, muni de votre livret de famille, 
du carnet de santé de l’enfant et d’un justificatif de domicile de 

moins de 3 mois.
Vous trouverez sur le site de la commune le dossier d’inscription à l’école pour tout nouvel élève. Vous pouvez le 
télécharger, le compléter et venir le déposer en mairie.

Horaires d’ouverture de la mairie : 

A l’occasion de la semaine du goût la directrice de l’école, Mme Hirel, 
a proposé d’organiser un petit déjeuner entre 8h30 et 9h15 dans la 

nouvelle salle de restauration scolaire pour tous nos écoliers.
Les enfants étaient répartis en deux 
groupes de 3 classes. Chacun a 
bénéficié de deux petits déjeuners 
l’un sucré et l’autre salé. Les enfants 
se sont régalés et ont adoré !
 Un grand merci aux parents 
volontaires qui se sont rendus 
disponibles, pour aider à servir et à 
Françoise qui a cuisiné les plats.
 Ce fut une très belle initiative 
financée par la municipalité et 
l’association Anim’école.
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Classe de Madame DOLIN CE1 - CE2 

Classe de M. PETETIN CP - CE1

Classe de Mme GINOT CM1 - CM2

Classe de Mme HIREL PS - GS

Classe de M. CHANEAC CE2 - CM1

Classe de Mme ZELADA PS - MS

L’école compte 122 élèves répartis dans 6 classes, 37 en maternelle et 85 en élémentaire.
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Complexe sportif : vers une zone de loisirs pour tous

Comme évoqué dans le précédent bulletin, 

la commune de Saint-Sauveur a mandaté la 

cabinet Alp’Etudes afin de mener une réflexion 

quant au développement de l’offre de loisirs dans 

l’enceinte du stade municipal FADI.

 Plusieurs propositions sont en cours 

d’études par les élus et la commission travaux. Même 

si le projet global n’est pas définitivement arrêté, la 

première volonté est de créer, dans un premier lot :

• Un pumptrack considérant que c’est un projet 

mené avec le conseil municipal des jeunes

• Un parcours de santé comme annoncé dans la 

profession de foi de l’équipe municipale en place

Cette première phase permettra ensuite d’affiner la suite du projet avec notamment la question du revêtement du 

stade et l’éclairage de ce dernier.

 La réflexion se porte aussi sur la création d’une aire de loisirs et détente sur le terrain stabilisé, en complétant 

les équipements sportifs d’une zone ombragée avec des terrains de boules et une aire de vie agrémentée de bancs 

sous les arbres.

 Cet ensemble, en complément du city-stade, de l’aire de jeu existants et en écho à la réflexion sur 

l’aménagement autours des écoles et de l’église, donnerait naissance à un pôle attractif au centre du village. Cet 

espace bénéficierait à tous, jeunes, scolaires, périscolaires, seniors, familles, sportifs…en somme une véritable zone de 

loisirs de tous.

Cérémonie du 11 Novembre

Malgré la pluie et le froid de nombreux Salvériens sont 
venus assister à la cérémonie du 11 novembre pour 

commémorer l’armistice de la première guerre mondiale. 
Un hommage a été rendu à l’ensemble des « Morts pour la 
France», qu’ils soient civils ou militaires.

 
Le cortège parti de la mairie conduit par M. Brun président de 
la FNACA a rassemblé un grand nombre de personnalités : « 
conseillère départementale,  élus, représentants des associations 
patriotiques, sapeurs pompiers, jeunes sapeurs pompiers,  
gendarmes,  enfants du CMJ, enseignants, écoliers, accompagnés 
par la Lyre de St Marcellin. A noter cette année la participation de 
2 portes drapeaux, de la légion étrangère et  des commandos 
parachutistes. 

 
Par la lecture du message du ministre des armées, Marie-Jeanne Dabadie, a rappelé les sacrifices de nos soldats :  
« Honorer leur mémoire, c’est écouter ce qu’ils nous disent encore 
aujourd’hui. Ils nous laissent un devoir de gratitude, de lucidité et 
d’espérance. À l’heure où la tragédie de la guerre a fait son grand retour 
en Europe, ceux de 14 et ceux de toutes les guerres nous murmurent 
de continuer à défendre la paix. »
 Après le dépôt de gerbes et la minute de silence, La 
Marseillaise interprétée par la Lyre et chantée par les enfants a clôturé 
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Création des pistes cyclables le long de la route d’Izeron (RD32), les travaux doivent débuter au mois d’avril.

1) Secteurs entre le carrefour à feux avec la route de Grenoble et le passage à niveau (emplacement en bleu) :

2) Entre la rue des Lavandes et la piste existante rues des Jonquilles.

 > Ces 2 tronçons seront des voies douces (mixte piétons/cyclistes) à l’image de l’existant entre le passage à niveau et la 
rue des Lavandes. 
Pour précision la piste sera interrompue au niveau du passage à niveau (PN54), des échanges sont en  cours avec 
le département et la SNCF sur les possibilités de franchissement de la voie ferrée. La SNCF doit réaliser les études 
préliminaires au 1er semestre 2025.
Une étude est en cours pour la réouverture de la piste cyclable le long de la route de Grenoble entre les feux et le centre 
commercial Intermarché avec possibilité de prolonger jusqu’à la ressourcerie.

3) Secteur entre le rond-point du Bâtier et la véloroute V63 (belle Via) route du Port de Beauvoir.

 Ce secteur sera réalisé en pistes cyclables d’1,50m de part et d’autre de la RD32, sauf sous le pont d’autoroute ou la voie 
sera partagée avec les voitures.

Pistes Cyclables
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Implantation de bancs sur la commune
Cette opération annoncée dans le bulletin municipal précédent est 
maintenant réalisée, les 5 bancs sont en place à disposition des promeneurs. 
Espérons qu’ils ne soient ni dégradés, ni volés !
A ce sujet, vous êtes nombreux à avoir remarqué que le banc et les barrières 
de l’aire de repos sur la route de l’ancienne église avaient disparu ! 
La commune a porté plainte pour vol et le département qui avait financé 
en grande partie ces équipements a été informé. Pour le moment le 
remplacement des barrières n’est pas d’actualité. Même si ces actes 

malveillants génèrent de l’incompréhension et de la colère, nous nous devons de ne pas céder au découragement et de 
continuer à agir au service des habitants et des usagers.

Accès Le Perron

La Résidence d’Accueil et de Soins accueille depuis le mois d’octobre 
2024 la construction d’une unité centrale de production alimentaire 

et nutrition. Cette nouvelle cuisine dont la livraison est prévue pour 
février 2026 a vocation a réalisé l’ensemble des repas des patients et 
résidents du Centre Hospitalier Intercommunal Vercors Isère (CHIVI). 
Cette construction accompagnée par le Conseil Départemental, 
l’intercommunalité et la commune de St Sauveur va également 
permettre la mise en place d’un accès logistique à l’arrière du site, protégeant ainsi la déambulation des résidents sur le 
site qui devra être réaménagé dans les années futures. 
Le cheminement des camions d’approvisionnement et de livraison des repas se fera par l’arrière de la résidence, via 
l’impasse du Port de Beauvoir
La commune, conjointement avec le Conseil départemental et l’Intercommunalité (SMVIC), doit 
entreprendre l’aménagement de l’Impasse et du carrefour avec la route du Port de Beauvoir. 
Un bureau d’études a été missionné pour traiter la faisabilité de ce projet.

Curage du ruisseau de la rue des maisons neuves

Enfouissement des lignes

Cet ouvrage sert, lors de fortes pluies, à canaliser les eaux 
venues des coteaux de St Vérand. Malgré les entretiens annuels 

réalisés, les conditions météo de cette année 2024 ont favorisé le 
développement d’une végétation très dense.
Nos employés du service technique ont dû utiliser un engin adapté 
afin de défricher le lit du ruisseau et lui permettre de retrouver son 
usage afin de protéger les routes des maisons neuves et l’autoroute 
qui passe plus bas.

Cette année la commune a entrepris l’enfouissement des lignes 
électriques et télécom sur la route d’Izeron entre le carrefour à 

feux de la RD1092 et le passage à niveau, ainsi qu’une portion entre le 
rond-point du Bâtier et le pont de l’autoroute.
L’étude et la maîtrise d’ouvrage ont été confiées au TE38 (territoire 
d’énergie Isère). Cet organisme de service public se charge aussi de 
notre éclairage public et de son passage en LED.
Les travaux ont 

débuté au mois de novembre 2024 et ont généré des alternats de 
circulation sur la RD32. Ils se terminent en ce mois de janvier pour la 
partie génie civil, les réseaux doivent être basculés sur l’infrastructure 
souterraine fin mars. A partir de là les nombreux poteaux et câbles 
aériens qui encombrent cette route pourront être déposés.
Pour précision cette opération est un préalable indispensable à la 
création des pistes cyclables qui devrait débuter au mois d’avril 2024.
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Adressage

La mise en place du nouvel adressage de la commune a pris du retard car 
notre base d’adressage officielle a été modifiée au-delà du mois de juillet 

avec des ajouts ou des suppressions de numéros.
 Parallèlement la commande auprès de notre fournisseur a pris du 
retard tant du côté de l’entreprise que celui de la commune (visites de 
terrain supplémentaires, création de rue supplémentaire…) 
 Visuellement les élus ont en effet décidé d’indiquer le nom de la rue 
sous le numéro comme cela est actuellement fait pour la route de la 
Croix de May par exemple.
Cela permettra un meilleur repérage et un visuel harmonisé pour toutes 
les habitations de la commune.

Des arrêtés de modification par rue ont été publiés et transmis :
•  A la Préfecture de l’Isère / • Au SDIS / • A la Gendarmerie / • A la Poste / • Au service des impôts / • Au cadastre
A ce jour les services de la commune sont en mesure de créer et d’attribuer des numéros sur la base « adresses.gouv.fr »
 Dans l’attente de la pose des plaques par les services techniques, il est conseillé d’apposer le nouveau numéro 
pour éviter les retours de courrier.
 A noter que le secrétariat reste à votre disposition pour toute aide dans vos démarches pour changer d’adresse.
La pose des numéros interviendra à compter du mardi 28 janvier 2025. 

Réunion du personnel

Taille des haies

Tous les trois mois le personnel municipal 
est réuni autour du bureau municipal et du 

directeur général des services afin d’échanger 
et de faire un point sur les projets en cours. Cette 
démarche permet aux services de se rencontrer 
car les agents travaillent sur différentes sites 
(école, services techniques ou mairie). 
Cette réunion permet aussi d’instaurer un dialogue social constructif et d’impliquer les agents dans les décisions qui les 
concernent dans un souci de qualité de vie au travail.
Les délibérations prises lors des conseils municipaux sont également présentées pour que chacun puisse contribuer et 
être informé dans ses missions quotidiennes de service public.
Les réunions se terminent par un temps convivial favorisant également les échanges.
Sont présents sur la photo de droite à gauche :
Eric CAILLAT – référent technique, Christophe DURAND – agent technique polyvalent, Jonathan AGERON - agent 
technique polyvalent, Valérie REPELLIN – ATSEM, Annie BELIN – Animatrice, Sabrina HADJ – Assistante de Direction
Aurore HUILLIER – Secrétaire de Mairie, Philomène BOURGEOIS – Adjointe au Maire, Marie-Jeanne DABADIE – Maire, 
Romain LAMBOTTE – Directeur Général des Service. Merci à Michel CHALOIN, Adjoint au Maire pour la prise de photo
Non présente sur la photo : Audrey LUYA - ATSEM.

Les haies doivent être taillées à l’aplomb du domaine public et leur hauteur doit être 
limitée à 2 mètres, voire moins là ou le dégagement de la visibilité est indispensable.

En bordure des voies publiques, l’élagage des arbres et des haies incombe au propriétaire 
(ou locataire) qui doit veiller à ce que rien ne dépasse de la clôture sur la rue.
Merci de respecter cette règle pour le bien-être et la sécurité de tous !



12 La plume Salverienne  |  Saint-Sauveur  |   Janvier 2025  |  N° 44

C .C . A . S

Repas des aînés 

Colis de Noël

AIDES CCAS

Comme tous les ans, le CCAS et la 
municipalité ont offert un repas aux aînés 

de la commune ayant 70 ans et plus. Une belle 
occasion pour toutes et tous de se retrouver et 
pouvoir ainsi prendre des nouvelles des uns et 
des autres. 118 personnes ont répondu présents, 
ainsi qu’une trentaine d’accompagnants. 
Bienvenue aux « jeunes » nés en 1954 qui ont 
rejoint le groupe.

Durant cette journée des 
compositions florales ont été remises 
à Mme Edmée Astori, Mme Odette 
Lagier et Mr Roger Guillermet nos 
doyens. On a aussi fêté l’anniversaire 
de Mme Nicole Bonnet.
En fin de journée la piste de danse 
était bien remplie, preuve que nos 
«jeunes» sont encore bien alertes 
pour valser ou pour participer à toute autre chorégraphie.

Le CCAS a distribué 57 colis gourmands agrémentés de produits locaux et 
accompagnés d’une carte réalisée par les enfants de l’école. Cette visite chez 

nos aînés est toujours un moment de partage et d’échange. Les personnes en 
maison de retraite ne sont pas oubliées car elles ont reçu également un colis. 
Un grand merci aux membres du CCAS pour leur participation et rendez-vous 
avec plaisir l’année prochaine.

BAFA
Le Brevet d’Aptitude aux Fonctions d’Animateurs est une formation accessible dès 16 ans. Ce 
brevet permet d’encadrer des enfants et des jeunes pendant leurs vacances, en séjour, en 
accueils de loisirs et temps périscolaires.
Le C.C.A.S. a mis en place une aide financière de 100 euros qui sera réglée directement à 
l’organisme sur remise d’un dossier.

Pour tous renseignements et dépôts de candidature , merci de vous présenter au secrétariat de mairie. 

Les aides accordées aux enfants de la commune : 
- Aide à la pratique sportive, culturelle ou artistique pour les enfants de 5 à 11 ans, à l’exclusion des enfants scolarisés 
au collège et selon le quotient familial, plafonnée à 300 euros (1 seule activité par enfant).
- Aide pour les enfants de 3 à 17 ans pour les activités en accueil de loisirs, les séjours en camps et colonies de vacances 
(avec hébergement) exclusivement pendant les vacances scolaires, et les stages liés à des activités sportives, culturelles 
et artistiques dans tous les départements de France (35 journées maximum). Renseignements en mairie.

Mme Bonnet M. Guillemet

Mme Achard

Mme Astori

Mme Bret

Mme Lagier
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Elagage RTE

Taxe de séjour

Inf os  diver ses

Aide de la région

Vous avez 17 ans ? Demandez l’aide de 200 € pour financer votre formation 
au permis de conduire.

Vous recherchez une aide financière pour vous aider à payer vos heures de 
conduite délivrées par une auto-école d’Auvergne-Rhône-Alpes ? La Région 
prend en charge une partie des coûts de votre formation au permis de conduire. 
Le montant de l’aide est de 200 €.
Depuis le 1er juin 2024, la demande d’aide doit être déposée avant le 18ème anniversaire. Cette aide s’adresse en effet à 
tous les jeunes âgés de 17 ans, en cours de formation au permis de conduire.
Si vous avez le Pass’Région, vous pouvez aussi bénéficier d’une aide au permis de conduire : 200 € contre 35h de 
bénévolat, 500 € contre 80h de mission d’engagement volontaire.
Plus d’infos : www.auvergnerhonealpes.fr

La taxe de séjour est entièrement destinée à favoriser la fréquentation et l’accueil touristique 
sur le territoire

Cette taxe est collectée par les hébergeurs pour le compte de la commune, auprès de tous les 
touristes en séjour à titre onéreux sur le territoire communal. 
Le conseil départemental de l’Isère a instauré une taxe additionnelle de 10% à la taxe de séjour. 
Les personnes exonérées sont : 
- Les personnes mineures,
- Les titulaires d’un contrat de travail saisonnier employés sur le territoire de la commune,
- Les personnes bénéficiaires d’un hébergement ou d’un relogement temporaire,
- Les personnes qui occupent des locaux dont le loyer est inférieur à 1€ par nuit.
Service taxe de séjour tel. : 04 76 09 14 21 
saintmarcellinvercorsisere@taxesejour.fr 
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Forum des associations

Comité des fêtes : La Guinguette de St-Sauveur

Comité des fêtes : Marché de Noël

Il s’est déroulé sur le site de Saint-Vérand. Les associations de Saint-Sauveur – culturelles, socioculturelles et sportives 
ont répondu présentes le samedi après-midi 7 septembre 2024.

 Les habitants des deux communes ont pu rencontrer les équipes de : Saint Sauv’Rock, Tous en Chœurs, 
Cursive, Généalogie, Patrimoine PASS, Acadie Ranch, Jeux Détente et Loisirs, L’AS VERSAU, Même pas Cap.
 La formule de regrouper les deux communes sur un même lieu donne l’occasion de prendre la mesure de la 
dynamique associative, et la possibilité de dialoguer avec les responsables et animateurs. Cela facilite les inscriptions 
aux activités pour toute la famille selon l’âge et les centres d’intérêt.
 L’après-midi fut animé par des démonstrations de danse en ligne et de chants dans une ambiance conviviale 
et détendue.
 La municipalité de Saint-Vérand a clôturé l’édition 2024 avec le partage du verre de l’amitié.

Le 28 septembre dernier, le comité des fêtes de st SAUVEUR a eu le plaisir 
d’organiser sa première guinguette.

Les nombreuses personnes présentes ont 
passé un agréable moment au rythme 
des chansons proposées par des artistes 
de talent.
Le succès de cette soirée motive le comité 
des fêtes à réitérer cet évènement l’année prochaine.
Un grand merci à toutes les personnes qui ont participé à la mise en place et 
l’organisation de cette soirée.

Les 7 et 8 décembre derniers, le comité 
des fêtes de St Sauveur a organisé son 

traditionnel marché de Noël.
Malgré le mauvais temps et le froid, cette 
manifestation a tenu son engagement et les 
visiteurs ont pu partager un bon moment de 
convivialité autour du vin chaud et découvrir de 
multiples idées de cadeaux auprès des différents 
exposants.

 Le regard des enfants était rempli de petites 
étoiles lorsque le père Noël, accompagné de 
Mickey et Minnie, est venu à leur rencontre en 
distribuant ses papillotes ou ses petits cadeaux.
Ce week-end a été également ponctué par diverses animations comme un 
feu d’artifice, du maquillage, des jeux géants, un château gonflable et un 
concert orchestré par une chorale locale. 
Rendez-vous l’année prochaine ! 

St Sauv’Rock Tous en coeurs Généalogie Cursive AS VERSAU
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Anim’Ecole

AS’VERSAU

Cette année, ce sont 245 licenciés qui foulent les pelouses 
des stades, aux couleurs du Ver-Sau. Un effectif conséquent, 

renforcé par la création d’une nouvelle discipline : celle du foot en 
marchant, une pratique ludique, sportive ouverte à toutes et à 
tous.
Côté championnat, il y a 2 équipes seniors masculines et 2 équipes 
seniors féminines,avec 25 joueuses. Le groupe féminin comprend 
aussi une équipe U18F, le fruit d’une belle entente avec le club de 
Vinay.
La centaine de petits Versaliens de l’école de foot est entraînée par une importante équipe d’éducateurs et de bénévoles. 
Ils permettent le bon déroulement des matchs, des entraînements ainsi que des stages de foot.
Le club a organisé en septembre sa traditionnelle braderie et le 11 novembre une vente de rougail-saucisses et tripes.
L’AS Ver-Sau organise sa matinée boudin le 12 janvier 2025 à St Vérand et son traditionnel loto  le 22 mars 2025 au Forum.
Nous donnons rendez-vous à tous les amis du Club en septembre 2025 pour fêter les 20 ans de la fusion des Clubs du 
FC ST SAUVEUR et ST VERAND SPORT

Anim’Ecole est une association connue sur la commune pour proposer des événements 
afin de financer les projets de l’école du village.

« Les attributions ont changé et nous avons accueilli une nouvelle recrue cette année. Nous 
sommes désormais 6 mamans bénévoles, à former ce nouveau bureau:
Cindy Ossart, présidente, Charlotte Matraire, vice-présidente, Aurélia Blanc secrétaire, 
Marilyn Fernandez, vice-secrétaire, Nathalie Sainsorny trésorière et Christelle Ozil vice-
trésorière.
L’année dernière nous avons mis en place un groupe de parents  
« membres actifs + » qui nous aide, nous gardons ce fonctionnement 
avec le renfort de 2 parents, depuis l’Assemblée Générale.
- L’année scolaire a commencé avec une vente de paella au stade 
Fadi (malheureusement la kermesse qui était associée, a été 
annulée pour cause de météo).

- Pendant la semaine du goût nous avons participé à l’achat des courses pour les petits déjeuners 
su-crés et salés et au financement des sorties scolaires sur ce thème à Tero Loko (Notre Dame de 
l’Osier) et au Grand Séchoir (Vinay).

- La chasse aux bonbons et le bal 
d’Halloween du 31 octobre, ont encore 
eu du succès.
- La vente de sapins de Noël, en partenariat avec EXPO 
PAYSAGE.
- Le marché de Noël ou nous avons tenu un stand de sablés et 
confiseries et organisé une super tombola avec une centaine 
de lots à gagner.
-  Plusieurs journées, chez Intersport ou nous avons tenu un 
stand d’emballage de cadeaux de noël.

 Le sou des écoles a beaucoup de projets à financer pour cette année, notamment 3 jours de classe dé-couverte à 
St Julien en Vercors et toujours des sorties de classes en car, sorties scolaires, cycle équita-tion… Nous avons besoin de vos 
participations à nos manifestations, n’hésitez pas à suivre notre page Facebook : Anim’Ecole Saint-Sauveur
Notre calendrier :
– BUVETTE au Diapason, le samedi 18 janvier 2025, lors du spectacle Link/Alchimistes (cie Jusqu’au Souffle)
– Le LOTO se tiendra le samedi 15 mars au Forum de Saint-Marcellin, cet événement fait salle comble depuis plusieurs 
années, à ne pas manquer !
– Les manifestations du printemps sont encore à peaufiner : carnaval et chasse aux œufs se feront à l’école vraisemblablement.
– La commune accueillera notre VIDE GRENIER le dimanche 18 mai dans toutes les salles et en extérieur si le temps le 
permet. Un plat du jour est toujours proposé à la vente à emporter ce jour-là.
– En juin la traditionnelle KERMESSE fera son retour à l’école.
 Nous remercions la Mairie, nos sponsors (Tombola et Loto), les membres actifs pour leur aide et leur soutien, 
tous les parents et les grands-parents qui participent et bien évidemment un grand merci à l’équipe enseignante et aux 
employées de l’école qui font tant pour nos enfants !
Renseignements : Cindy Ossart au 06 87 59 69 96 ou par mail: cicidu38160@live.fr »
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A.D.M.R

Club de l’Amitié                        

Nous souhaitons une très bonne année 2025 à tous nos bénéficiaires et à 
leur famille, ainsi qu’à nos salariées qui œuvrent au quotidien pour leur 

bien-être. 
Grâce à la subvention accordée lors de la conférence des financeurs et du 
Département de l’Isère, nous avons proposé chaque mois un atelier créatif et 
mis en place des moments d’écriture par le biais d’envoi de cartes postales à 
des résidents en Ehpad. Nous avons pu correspondre avec des personnes en 
Corse, à St Tropez et dans les Vosges. Cela a permis de créer des liens entre tous. Face au succès remporté par cette 
activité, nous avons renouvelé notre demande de subvention avec un objectif supplémentaire : ouvrir nos ateliers 
créatifs aux aidants.
Pour l’année 2025 une nouveauté avec la vente de choucroute à emporter le samedi matin 15 février 2025 devant 
l’ADMR. Retrouvez les infos sur notre site Facebook, nous mettrons des bons de réservation dans les boites aux lettres 
quelques jours avant la manifestation.
En vous remerciant par avance pour votre participation. 
Horaires du bureau : mardi et jeudi 8h00/12h00, 13h30/17h30 en visite libre, lundi et  mercredi sur rendez-vous.

Cette année les 
adhérents du club de 

l’amitié de Saint-Sauveur 
se sont retrouvés pour une 
croisière sur le canal de 
Savières au nord du lac du 
Bourget.
Une belle réussite pour cette journée conviviale avec en plus la visite de la cuivrerie du Bugey.
Au programme des futures activités du club en 2025.
Mercredi 15 janvier = assemblée générale
Lundi 28 avril = repas chevreau
Lundi 15 mai = repas fête des mères et des pères
Mercredi 4 juin = concours interclubs
Mercredi 2 juillet = escapade 

Les Saulvauriens

Après des années d’interruption, le public et «les Salvauriens» 
se sont retrouvés avec un bonheur réciproque pour une pièce 

qui a été jouée pour la 1ère représentation théâtrale du groupe il y 
a 27 ans !
Bien sûr, les comédiens ont changé, sauf 3 piliers de la troupe 
Nicole Caillat, Marie Line Bit et Florica Mancini. L’envie et le talent 
sont toujours là comme l’enthousiasme des petits nouveaux qui 
ont mis tout leur cœur dans leur interprétation et leurs tenues 
parfois « croquignoles »
Il faut dire que certains personnages étaient malchanceux, 
truculents, nature, impressionnables, grandiloquents voire 
machiavéliques. Heureusement le chauffeur Bébert, après avoir 

évité un grave accident, a géré la situation avec doigté !
Le nombreux public s’est régalé et des applaudissements nourris 
ont clôturé les 2 représentations.
Le 4ème acte avec la participation du public qui, par ses félicitations 
, ses  sourires et ses commentaires élogieux a été la meilleure 
récompense pour toute la troupe. »

1er rang : Nicole Caillat, Maryline Bit,  
Perrine Domergue, Florica Mancini,  

Colette Jacob, Laurence Feugier.
2eme rang : Cristian Petrache,  

Jacky Chalancon, « Bébert » Anne De Castro 
et Cathy Vernet.
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Association Patrimoine Ancien Saint Salvèrien (PASS)
Adresse : Mairie, 4 rue des géraniums 38160 St Sauveur
Site internet : www.pass38.fr
« Notre vocation se décline sur 3 axes :
- Faire vivre la mémoire de notre commune, au travers 
d’études et de publications. 
A ce titre, nous avons édité un premier fascicule « Du 
paysan à l’artisan… » en 2023, et préparons une 2éme 
publication sur les travaux réalisés par Mr Maurice 
Hendböeg (sortie prévue en 2025). 
- Entretenir les sentiers et sites historiques de Saint-
Sauveur.
Une équipe s’occupe régulièrement du nettoyage des chemins de la commune. 
Le long de l’Isère, en dessous du pont d’Izeron, un nouveau sentier a été dégagé, pour le plaisir de tous les amoureux de 
la nature et des marcheurs (carte disponible sur notre site PASS38.fr)
- Animer les journées du Patrimoine. 
En 2024, l’association a réalisé une exposition sur le thème de l’eau. Elle était complétée par 2 conférences animées par 
Mr Alain Jassigneux, sur les bateliers et la navigation sur l’Isère. En parallèle une visite guidée était organisée pour la 
découverte de la station d’épuration de Saint-Sauveur.

Ce fût un vrai succès avec plus de 250 visiteurs. 
Le mardi 21 janvier 2025 à 18h30, à la salle des associations, se 
tiendra notre Assemblée Générale. Nous serons heureux, à cette 
occasion, de vous accueillir. 
Nous vous souhaitons, à vous et vos proches, une excellente 
année 2025. »

Association Jeux Détente Loisirs

Lundi 9 septembre,  l’Association Jeux Détente et Loisirs a repris ses activités : la 
gymnastique, les jeux de société, la randonnée et la danse en ligne.

 La saison 2024/2025 est bien repartie puisque nous sommes passés de 87 à 
100 adhérents.
 Les cours de gymnastique du lundi matin et de danse en ligne le vendredi 
matin sont complets, une réelle satisfaction pour les animatrices, merci à elles et aux 
autres animateurs et bénévoles de l’Association.

 Les randonneurs aussi 
sont repartis sur les sentiers 
mais ils ont subi au cours 
du 1er trimestre, les aléas climatiques avec de nombreuses sorties 
annulées, nous espérons une belle saison 2025.
 Seul l’informatique n’a pas repris faute d’un(e) nouvel(le) 
animateur(trice), nous sommes toujours en recherche pour la 
saison 2025/2026 et ouvert à toute proposition.
 Lors de notre Assemblée Générale du 8 octobre dernier en 
présence de Madame Dabadie maire de Saint-Sauveur que nous 

remercions pour sa présence, le bilan moral des activités et le bilan financier de la saison 2023/2024 ont été présentés et 
adoptés à l’unanimité par les adhérents présents ou représentés soit 66.
 Puis il y a eu la présentation des animations de l’Association pour la 
saison 2024/2025 : 
 - la soirée dînatoire Beaujolais nouveau (58 inscrits une belle soirée 
animée), la galette des rois, la journée “mystères et magie” chez Dani Lary, le 
repas cabri au restaurant Le Salvérien et en juin le voyage à la journée au lac de 
Serre-Ponçon, la date reste à confirmer.
 Encore une saison bien remplie qui devrait ravir les adhérents.
 Les membres du Conseil d’Administration restent inchangés et 
souhaitent une belle année 2025 à tous les adhérents ainsi qu’à tous ceux qui 
leur sont chers.
 Contact : asso.jdl38@gmail.com
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Cursive : Les Violons du rigodon

Lors du vernissage de l’exposition “Les violons du rigodon”, le mardi 8 
octobre à Saint Sauveur, le fameux ethnomusicologue Patrick Mazellier 

a donné une conférence fort intéressante sur l’histoire du rigodon, son 
ancrage régional et la place importante des “violoneux” (l’authentique 
nom des violonistes locaux qui animaient ces bals d’antan) dans cette 
épopée transgénérationnelle.
 La danse du rigodon est présente dans la région (vallée du Drac, 
Dauphiné, Champsaur, Vivarais,...) depuis le début du XIXème siècle. Elle 
a façonné tout un univers musical riche des appropriations par chaque 
génération, mais aussi des inspirations exotiques au gré des rencontres 
avec les voyageurs de l’époque.

 
La conférence fut agrémentée d’extraits musicaux d’époque et de l’interview 
d’un violoneux qui anima de nombreux bals au début du XXème siècle, 
collectés par Patrick Mazellier. Ce dernier illustra également bon nombre 
de spécificités musicales du rigodon en jouant de son violon pendant 
la conférence. Un véritable voyage dans le temps qui nous a permis de 
toucher du doigt la richesse d’un patrimoine qui connaît actuellement un 
nouvel essor.
 
La 1ère édition du Festi’Voies Partagées fut une réussite ! Organisé par 
l’association Cursive, ce festival a eu lieu du 7 au 12 octobre sur la commune 
de St Sauveur. Il a eu pour vocation de mêler l’art et l’histoire, d’entremêler 
des parcours, d’offrir un évènement où les voix se sont déliées pour évoquer 

des voies d’expressions à partager.
 C’est ainsi que les mots de l’étonnant écrivain voyageur Jean-
Pierre Brouillaud, aveugle de son état et porté par les magnifiques 
ambiances musicales de François Garcia, ont rencontré l’univers sensible 
et puissant du groupe KéwènKa le 11 octobre. Ces deux prestations nous 
ont offerts un voyage poétique et une évasion sans frontières.
 Puis le contemporain s’est réjoui de l’ancestral avec la soirée 
bal folk du samedi 12, grâce aux 15 violonistes du groupe “Les violons du 
rigodon” et à “Cire tes souliers” en 2ème partie de soirée. Un bal de sourires 
qui sentait bon l’entrain, la vie. Toute la semaine, l’exposition “Les violons 
du rigodon” renseignait sur le patrimoine local étonnant concernant les 
musiques et les danses du rigodon, la place du violon dans cette histoire 
et l’impact des rencontres qui façonnent nos vies depuis toujours.
 
Tout ceci fut le fruit de nombreuses collaborations, notamment avec un brasseur et un traiteur du cru. Une belle 
édition pour ce Festi’Voies.

La santé par l’activité physique adaptée 

Depuis le 1er octobre, l’activité adaptée a repris pour nos seniors avec 
un groupe de 11 personnes. Cette année l’association SIEL BLEU 

(Sport Initiative et Loisirs Bleu) met à disposition un professionnel diplômé 
qui adapte les séances aux besoins spécifiques de chaque personne. 
Les exercices favorisent le travail musculaire, l’entretien physique, 
l’amélioration de la souplesse, l’équilibre et la respiration.
Pour tous renseignements, prenez contact avec le secrétariat de mairie 
aux heures d’ouvertures au 04.76.38.11.41 ou mail mairie@stsauveur38.fr 
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Nouvelle association : Un toit pour un sourire d’enfant
Le message est clair : Venir en aide à des enfants isolés et sans maison
Cela se passe au Maroc, dans les montagnes arides du moyen-atlas dans le petit village de Mouguer, à 1300 mètres 
d’altitude, dans la province de Midelt
Le dernier voyage au printemps 2024 de Martine et Michel Brombeck, porteurs du projet, a conforté leur engagement 
quand ils découvrent un problème criant de misère sociale et humaine dans les montagnes : 
L’ abandon d’enfants par des parents aimants mais qui ne peuvent subvenir à leurs besoins vitaux et ce, dès leur naissance’
 

  Les principaux facteurs en cause sont :
-   L’isolement géographique,
-   Climat sec et aride, (très froid l’hiver, très chaud l’été) 
-   Habitat sous tente ou grotte 
-  Pas d’eau – pas d’électricité
-  Problèmes d’hygiène et de de santé (d’où mortalité infantile) 
-  Pas de travail pour les parents si ce n’est qu’un minima d’agriculture 
et d’élevage (très difficile dans les montagnes) 
-  Difficultés pour se nourrir et s’habiller
-  Familles nombreuses, ignorance des femmes sur la contraception
- Pas d’état civil pour les enfants nés de mères célibataires qui sont 
exclus de ce fait par la société Marocaine sans droit à l’éducation 
par le biais de l’école 

Une équipe de bénévoles s’est mise en marche en s’engageant 
à travers la création de cette Association pour trouver par divers 
moyens des financements pour la construction d’un centre 
d’accueil pour enfants abandonnés dans la vallée du petit village 
de Mouguer.

Un partenariat s’est engagé avec une Association Marocaine  
« Almoustanira », Présidée par Madame Naima Kassou.

Les membres du Bureau de l’association sont : 
Michel Brombeck, Président
Franck Jacquemet, Vice-Président
Sandrine Marchand, Trésorière
Chrystelle Gondrand, Secrétaire
Ainsi que 7 membres actifs (Martine, Zarianti, Mylène, Cécilia, 
Camille, Patrice, Sylvain)
Ils comptent sur le soutien et la générosité de tous.
L’association a organisé une paëlla géante le 13 octobre et a 
participé au marché de Noël  avec la vente de friandises et 
d’une bûche géante.

Manifestations à venir en 2025:
- Journée bien-être
.- Spectacle de magie
.- Soirée concert
.- Soirée cabaret+repas
Dès la fin de cette année, un financement participatif sera mis en ligne avec un film explicatif .
Contact Facebook   « un toit pour un sourire d’enfant »
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Saint sauv’ Rock       

Le 8 Novembre dernier a eu lieu la première assemblée 
générale de l’histoire de l’association Saint Sauv’ Rock.

Ce fut l’occasion de passer en revue les différentes actions 
menées par l’équipe durant l’année de 2024, avec en point 
d’orgue, la fête de la musique du 14 Juin qui a accueilli plus 
de 200 personnes, un succès pour une première. 
Le président Renaud Ughetto a souligné le gros travail de 
l’ensemble du bureau, des membres actifs et des bénévoles 
pour que chaque organisation soit au top. Le comité des 
fêtes a été remercié pour le prêt du matériel et la municipalité 
représentée par Mme Dabadie et Mme De Castro pour le 
prêt des salles sans quoi rien n’est possible.
Le bureau démissionnaire a été réélu, Renaud Ughetto (président), Alexandra Prost (Vice-Présidente) , Alain Ughetto 
(trésorier) et Stéphane Elsener Roche (Secrétaire).
L’arrivée de Pierre Antoine Roméra en tant que secrétaire adjoint responsable des partenaires renforce cette équipe 
ambitieuse et motivée.

Manifestations 2025 :

Le 12 Janvier bourse aux vinyles et instruments de musique, avec 
une quinzaine d’exposants venus des 4 coins de la région. Buvette 
et petite restauration sur place, entrée libre.

Le 19 Avril 2025 à partir de 18h à la salle multi-activités 1ère édition 
de la XION METAL NIGHT.
Après plus d’un an et demi de travail, l’équipe de Saint Sauv’ Rock 
est fière de vous annoncer les détails de son “GROS” Projet avec la 
venue de 4 groupes réputés dans ce domaine.
L’équipe plus motivée que jamais, travaille pour vous proposer une 
expérience unique, le rendez-vous est pris pour l’ensemble des 
métalleux du sud Grésivaudan et alentours.
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D is tin c tion

FNACA

Remise du diplôme d’honneur à la FNACA par la fédération 
nationale de Paris le 21 Mai 2024.
Lors de l’Assemblée générale du 25 Octobre 2024, Marie-Jeanne Dabadie, 
maire, et Mr Pierre Brun, Président du comité local, ont remis à Mr Mennuni 
le diplôme d’Honneur et la médaille de la FNACAMT (fédération nationale 
des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) pour les services 
éminents rendus, avec fidélité et dévouement à la cause des Anciens 
Combattants en Afrique du Nord.
Nous rappelons que Mr Mennuni, jeune soldat dynamique et courageux, s’est particulièrement distingué le 1er Avril 1961 
dans le douar Ouled-Aouat (secteur      d’El Milia) en mettant un rebelle hors de combat, puis le 11 Septembre 1961 en 
s’emparant d’une arme abandonnée par l’adversaire vigoureusement talonné dans sa fuite.
Il a été honoré pour sa fidélité et son dévouement à l’association patriotique.
C’est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris la nouvelle du décès le 20 décembre 2024 de M. Mennuni.

Atelier Même pas cap

Chers spectateurs, un immense merci à vous tous d’avoir été si 
nombreux à assister à notre spectacle le samedi soir 23 novembre.

La salle multi-activités était comble (plus de 250 personnes) ce qui 
témoigne de votre soutien non seulement à notre travail, mais aussi à 
cette cause essentielle qui nous tient tant à cœur : les droits des femmes 
et la lutte contre les violences qui leur sont faites.
Nous avons partagé un moment magique avec vous. Pouvoir transmettre 
des messages importants à travers la musique et le chant est pour nous 
une manière unique et nécessaire de nous engager. Ensemble, nous 
avons porté ces voix, ces histoires, et cette énergie, et nous espérons que 
ce spectacle aura résonné en vous.
C’est avec cette même passion et ce même engagement que nous 
préparons déjà notre prochain thème : la paix, la tolérance et la différence. 
Nous avons hâte de vous retrouver pour un nouveau moment de partage.
Les chanteuses de “Même pas Cap” - Un spectacle créé et porté ensemble, avec conviction et cœur. 

FNACA

Le samedi 5 octobre, le comité FNACA de Saint-Sauveur a organisé un après-midi pour ses adhérents et ses amis 
avec la chorale « Les amis d’Anne Marie ». Cette dernière nous a replongé dans nos jeunes années où les parents et 

grands-parents agrémentaient leurs soirées, festivités ou sorties par des chansons qu’ils entonnaient tous de bon cœur 
en appréciant même les fausses notes, ce qui mettait en joie l’assistance.
 Nous avons pu chantonner tous ces refrains qui sentaient bon le temps d’avant. Ils avaient le parfum désuet des 
fleurettes de « L’amour est un bouquet de violettes ».  La troupe nous a remémoré 26 chansons françaises animées de 
tableaux vivants, parfois amusants comme un lapin tout de rose vêtu avec un gros pompon sur le postérieur qui, avec 
un fusil chassait les chasseurs ou les canards (allez savoir).
Tous sont repartis avec des ritournelles plein la tête et des souvenirs plein le cœur. 
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Ag en da

12 - Bourse aux vinyles et instruments de musique 
Saint Sauv’Rock
18– Vœux du Maire

07 –Ludotour à St Sauveur – SMVIC
14 – Soirée jeux et karaoké - CMJ
15 – Vente à emporter choucroute – ADMR
22 et 23 février – Banquet Dauphinois – Le bélier rouge

19 – Concert Xion Métal Night – Saint Sauv’Rock

05 – Concert – As Ver-Sau

07 et 09 – Passionnés de … - Comité des fêtes
15 – Loto – Anim’Ecole
19 – Cérémonie FNACA et Mairie
22 – Loto – As Ver-Sau

08  – Cérémonie – FNACA et Mairie
18 – Vide grenier – Anim’Ecole
24 – La Guinguette – Comité des fêtes

04 – Concours interclubs – Club de l’Amitié
14 – Fêtes de la musique – Saint Sauv’Rock
20, 21 et 22 – Saint-Sauveur en fête – Comité des fêtes
18 – Cérémonie FNACA et Mairie
27 ou 28 – Kermesse - Anim’Ecole

Janvier

Février

Avril

Juillet

Mars

Mai

Juin

AGENDA

Etat  Civil

Naissances 

Mariages

Décès

- CLARENN Jena née le 13/07/2024
- SZYGENDA Gaspard né le 05/08/2024
- GHERARDI Enoha née le 21/08/2024
- FENTROUCI Ayden né le 10/09/2024
- FOURRIER BELON Ava née le 26/09/2024
- FALBO Nino né le 30/09/2024
- DO Slévinh né le 17/10/2024
- FELFALA Dylan né le 27/11/2024
- ZAAFRANE Dina née le 02/12/2024

- CHANOVE Christine et BILLIOTTE Pascal le 13/07/2024
- LEVAS Valentine et CHARBONNIER-MOUNIER Hugo le 
20/07/2024
- REY Laetitia et BELTRA Matthieu le 17/08/2024
- CONCALVES Christine et DE SAMPAIO Paul le 09/11/2024
- MAGNAT Amanda et MASELLA Pascal le 31/12/2024

- LAMBERT André décédé le 03/09/2024
- JACQUET Marie-Thérèse épouse COYAT décédée le 25/10/2024
- BLANC Dominique décédé le 31/10/2024
- VEYRET Jeanne épouse EFFANTIN décédée le 02/11/2024
- LAURENT Michel décédé le 05/11/2024
- ROUX Pierre décédé le 22/11/2024
- OLLIER Annick épouse ARDISSON décédée le 30/11/2024
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N o uveaux  Comm er ces

Food Truck: Liban’issa

Planète Kebab

Bienvenue à Florent.

Le Liban’issa, food truck de 
spécialités libanaises est facilement 
reconnaissable à sa couleur verte 
et son logo inspiré du drapeau du 
Liban.  
Florent ISSA vous propose des 
Sandwichs et des Bowls à base de 
bœuf haché kefta, poulet mariné et falafel. En accompagnement du riz libanais ou 
des frites fraîches sont à la carte et des petites mignardises en dessert. 
Il est présent tous les mardis soir sur le parking du stade/école, vous pouvez 
commander dès 18h30 au 06 87 48 11 65.
A très vite au camion !

Depuis le mois d’avril 2024, notre commune compte un nouveau 
commerce. 

Le « PLANETE KEBAB » situé au 60 rue 
Vaucanson 38160 SAINT-SAUVEUR, vous 
accueille du mardi au samedi de 11h00 à 14h30 
et de 18h00 à 23h00 et le dimanche de 18h00 
à 23h00.
Contact au : 04 76 36 74 19
 

Coiffeuse à domicile

Bienvenue à Cécilia Brombeck (mariée Maldera).

En activité depuis 17ans, aujourd’hui je suis coiffeuse à domicile sur 
Saint Sauveur et les environs. Passionnée et dévouée, j ai également fait 
plusieurs formations maquillage pour pouvoir proposer un service de 
mise en beauté complet pour les mariages et tout autres événements.
 Je propose aussi des services complets, coloration, mèches, 
ombré, coupe, chignon , make-up ainsi que des conseils personnalisés.
 Vous pouvez suivre mes actualités sur Facebook et Instagram 
et me demander des devis personnalisés.
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Vie  comm un ale

Conseil Municipal des Jeunes - Interview

Hugo : « Être conseiller pour moi, c’est gérer un petit peu la commune…mes meilleurs souvenirs 
c’est ma présence aux cérémonies, aux réunions et la soirée jeux

Prendre la parole en public, ça peut un peu stresser…
J’ai envie de continuer au prochain mandat. »

Klarys : « Être conseillère, pour moi, c’est écouter les gens et faire remonter 
les améliorations à apporter aux autres conseillers. Mes meilleurs 

souvenirs sont la soirée jeux et le pique-nique au printemps dernier.
Quand on prend la parole en public, c’est un peu gênant si tu te trompes…mais ce n’est pas grave, 
mais surtout le meilleur moment c’est quand les gens t’écoutent »
J’ai très envie de recommencer au prochain mandat… »

Benjamin : « Être conseiller, pour moi, c’est prendre des décisions pour la commune ;
Mon meilleur souvenir était la soirée jeu que l’on a organisée. J’aime parler en public, j’adorerai 

refaire le conseil des jeunes au prochain mandat »

Arthur : « Être conseiller, c’est se sentir important pour la commune de 
Saint Sauveur

Mon meilleur souvenir : la soirée jeux
Prendre la parole en public, me donne le trac, je n’aime pas trop, mais si c’était à refaire, j’essaierais 
de parler plus… »

Sianna : « Quand tu es conseillère, c’est cool, tu peux créer et faire remonter 
des choses. 

Mes meilleurs souvenirs, c’était la soirée jeux et le pique-nique…
Parler en public ça me met le stress et c’est gênant toutes les personnes qui t’écoutent…
ça serait trop bien de continuer le conseil des jeunes… »

Mathilde : « Être conseillère, pour moi, c’est pouvoir participer à a vie de la commune, pouvoir 
avoir des idées pour faire en sorte que les Salvériens se rencontrent, et travailler pour leur 

améliorer la vie. 
Mon meilleur souvenir : sans aucun doute, la soirée jeux ! prendre la parole en public c’est assez 
compliqué devant les personnes que je ne connais pas mais faire partie du cmj m’aide beaucoup 
de ce côté là…j’ai très envie de continuer le conseil des jeunes »

Amélia : « Pour moi, être conseillère, c’est améliorer les choses de la ville, aider les habitants à de 
nouveaux projets, parler dans les conseils de choses importantes, et on apprend beaucoup 

de choses.
Mon meilleur souvenir : la soirée jeux
Moi, j’aime bien parler en public, mais parfois, je n’ose pas trop car il y a quand même beaucoup 
de personnes…
Ce qui est difficile, c’est quand on n’a pas les mêmes idées…


